

Zuger Wanderwege mit Jubiläums Generalversammlung

Der Verein Zuger Wanderwege feierte an seiner Generalversammlung am Samstag 23. März 2019 sein 10-jähriges Vereinsjubiläum. Mit seinen Mitgliedern, Eidgenössischen Parlamentariern, geladenen Gästen und dem Zauberer Captain Green, wurde im Festsaal vom Casino Zug auf das erfolgreiche Vereinsjahrzehnt angestossen. Weiter wurde bekannt, dass der Verein erneut gewachsen ist und nun über 600 Mitglieder zählt.



An der offiziellen Generalversammlung konnte Vereinspräsident Arthur Meier rund 220 Mitglieder begrüßen. Gründungspräsident Meier blickte in seiner Rede am Anfang der Versammlung auf die letzten zehn Jahre des Vereins und das Gründungsjahr 2009 zurück. Damals übernahm der neugegründete Verein als Kantonale Fachorganisation, die Verantwortung der Wanderwegsignalisation im Kanton Zug von Zug Tourismus. Seither kümmert sich der Verein um die fachgerechte Signalisation von total 556 Kilometer Wanderwege. Davon befinden sich 230 Kilometer auf Hartbelag, 15

Kilometer sind klassische Bergwanderwege. Jedes Jahr wird vom siebenköpfigen Wanderleiterteam zudem ein abwechslungsreiches Ganzjahres-Wanderprogramm zusammengestellt.

Prominente Gratulanten



Festredner und Mitglied der ZWW: Ständerat Joachim Eder

Als Festredner gratulierte der Zuger Ständerat Joachim Eder und dankte dem Verein für seinen Einsatz für die Wanderer im Kanton Zug. Eine Grussbotschaft gab es auch von Michael Roschi, Geschäftsführer des Dachverbandes Schweizer Wanderwege in Bern und von diversen weiteren kantonalen Wanderwegorganisationen und Verantwortlichen von Kanton und der Stadt Zug. Die Zürcher Wanderwege schenkten ihren Zuger Kollegen zum Jubiläum zudem eine „Wanderbank“ zum Verweilen.



Gäste und Verantwortliche ZWW: v.l.n.r. Ständerat Joachim Eder, Stadträtin Zug Eliane Birchmeier, Arthur Meier Präsident ZWW, Ständerat Peter Hegglin, Alfred Knüsel Vizepräsident, Techn. Leiter und Leiter der Geschäftsstelle ZWW

Über 1 700 Stunden nur für Signalisation

Im letzten Vereinsjahr hat das Infrastrukturteam rund 1'698 Stunden für die Signalisation der Zuger Wanderwege aufgewendet. Die Zuger Wanderwege werden jedes Jahr von den extra geschulten Mitarbeitern kontrolliert, verschmutzte Schilder gereinigt oder ersetzt. Rund weitere 3'000 Arbeitsstunden wurden für die Vereinsorganisation und die öffentlichen Wanderungen investiert. Präsident Arthur Meier aus Rotkreuz kann im Jubiläumsjahr auf seine bewährte Crew zählen. Ein weiterer Höhepunkt im Jubiläumsjahr 2019 ist der gratis Jubiläumswandertag auf dem Zugerberg am Samstag 15. Juni 2019. Dabei werden neben einer Kinderwanderung zum Zugiblubbi auch drei weitere, unterschiedlich anspruchsvolle und geführte Wanderungen angeboten.

Verzaubertes Casino

Einen besonderen Auftritt hatte an der Jubiläumsgeneralversammlung der Zauberer Captain Green. Unterwegs mit seiner nicht flugtauglichen Green Air, verzauberte er mit seiner Gala- Magic- Comedy- Show das Publikum im Festsaal des Casinos.



Zauberer Captain Green



OK-Präsidentin Marie Christen ZWW und Moderator Marcel Hähni ZWW

Organisiert wurde der Anlass vom [Vorstandsmitglied](#) Marie Christen.

Moderiert wurde der Anlass durch Marcel Hähni von Radio SRF 1, selbst im Vorstand und im [Wanderleiterteam](#) der Zuger Wanderwege und begeisterter Wanderer.



Der Verein Zuger Wanderwege setzt sich für ein flächendeckendes, attraktives und sicheres Wanderwegnetz im Kanton Zug ein. Wir entwickeln und pflegen das kantonale Wanderwegnetz, unterhalten die Signalisation und kontrollieren über 556 km Wegabschnitte im Kanton Zug.

Fotos : Philipp Schwerzmann (ZWW)

Kontakt für Fragen:

Marcel Hähni

Medienarbeit Zuger Wanderwege

marcel.haehni@zugerwanderwege.ch

079 419 65 06

Weitere Informationen: www.zugerwanderwege.ch